

Inicio · Noticias de Minería y Energía · Es oficial: Luis Enrique Rojas sale de la Presidencia de Hocol (filial...

Noticias De Minería Y Energía · Ecopetrol, Noticias Y Análisis De Interés · Noticias Económicas Importantes · Noticias Petroleras

Es oficial: Luis Enrique Rojas sale de la Presidencia de Hocol (filial de Ecopetrol)

Hocol (filial de Ecopetrol) informó que su presidente Luis Enrique Rojas presentó su renuncia a la Junta Directiva y esta fue aceptada. ¿Qué pasó?

Por Yennyfer Sandoval Mora · 2025-03-21



Es oficial: Luis Enrique Rojas sale de la Presidencia de Hocol (filial de Ecopetrol).

Hocol (filial de Ecopetrol) informó este viernes, 21 de marzo de 2025, que **Luis Enrique Rojas, presidente de la compañía, presentó su renuncia ante la Junta Directiva, la cual fue aceptada**, así lo dio a conocer una fuente a Valora Analitik.

“Con base en la comunicación presentada el día de hoy 21 de marzo, se acordó su permanencia al frente del liderazgo de la compañía hasta el 30 de abril de 2025, asegurando una transición ordenada y alineada con los objetivos estratégicos de la compañía”, señaló la compañía.

De acuerdo con lo establecido en los Estatutos de la sociedad, **la Junta Directiva ha instruido que se inicie el proceso de selección del nuevo presidente de la compañía, que culminará con el nombramiento del sucesor por parte de la Junta.**

En línea con información de la compañía del sector de hidrocarburos, respecto al programa de desinversión de activos de la compañía, **se solicitará el acompañamiento de la Contraloría General de la República en este proceso, en virtud de lo dispuesto en el Decreto 403 de 2020, que reglamenta el ejercicio del control fiscal preventivo, «con el fin de garantizar la mayor rigurosidad y transparencia, así como la defensa y protección del patrimonio público».**

Recomendado: Hocol responde al presidente del GEB y dice que no hay manipulación del mercado de gas natural

Además, Valora Analitik conoció que “de conformidad con lo establecido en el artículo 90 de los Estatutos de la sociedad, y estando dentro de las facultades de los directores de administrar los negocios de la compañía, **la Junta Directiva y la Administración de Hocol han decidido suspender el proceso de desinversión de activos y han dispuesto la conformación de un comité ad hoc para la recepción, evaluación y presentación de las ofertas, garantizando la transparencia del proceso**”.

Por otro lado, sobre de la comercialización de gas, Hocol señaló que los contratos de venta han sido suscritos por las distintas áreas internas responsables desde 2013, siguiendo la estrategia comercial definida y en estricto cumplimiento de los lineamientos establecidos en la regulación vigente.

“Dichos contratos fueron firmados a precios competitivos y en cantidades amparadas en las reservas probadas, las cuales cuentan con soportes técnicos, económicos y regulatorios y las certificaciones necesarias expedidas por firmas independientes de prestigio internacional, asegurando su validez y confiabilidad”, manifestó la empresa filial de Ecopetrol.

En cuanto a la situación económica de Hocol, al cierre de 2024, la empresa subrayó que sus resultados muestran un desempeño satisfactorio y alineado con lo planificado para dicha vigencia, destacándose un Ebitda de 239,7 MUSD y una utilidad neta de 13,7 MUSD.

Recomendado: Hocol, filial de Ecopetrol, aumentó producción de gas en Colombia y la puso a disposición del mercado

Además, se lograron resultados que la compañía calificó como 'positivos' en la actividad exploratoria con nueve pozos perforados, de los cuales dos se encuentran en evaluación



experimento, con nueve peajes planificados, de los cuales dos se encuentran en ejecución y cuatro fueron exitosos.

«La Junta Directiva y la Administración operan de manera cohesionada, manteniendo una comunicación fluida en la toma de decisiones estratégicas. Los abajo firmantes manifestamos que no hay ninguna ruptura ni situación de discrepancia, diferentes a las propias de las discusiones y planteamientos que en nuestra condición de administradores de la sociedad nos corresponde afrontar», precisó la empresa.

Tags: [ecopetrol](#), [energía](#), [energía en colombia](#), [Energía y gas](#), [Gas](#), [Gas Natural](#), [Gas natural en Colombia](#)

ETIQUETAS [ecopetrol](#) [energía](#) [energía en colombia](#) [Energía y gas](#) [Gas](#) [Gas Natural](#)
[Gas natural en Colombia](#)

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes
Bancolombia pagará dividendo extraordinario de \$624 por acción; en total entregará \$4.524 por título



Noticias Económicas Importantes
Con Obras por Impuestos en Antioquia se estima inversión de \$376.000 millones para 19 proyectos en 2025



Noticias Económicas Importantes
Banco Itá ajusta al alza sus proyecciones de inflación y tasas; llama al BanRep a revisar sus cálculos



VALORA
ANALITIK

[Instagram](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [YouTube](#) [WhatsApp](#) [Telegram](#)

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 2020 Edificio One Plaza
- Medellín (Antioquia) - Colombia
☎ (+57) 321 330 7515
✉ Email: info@valoraanaltik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial
☎ (+57) 300 355 0490
✉ Email: comercial@gruportalora.com.co

Categorías

- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especiales Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas

Contacto Política Solicite Precios y Planes Pauta con nosotros